



▲吹原署長から表彰状を伝達される工藤会長(左)

永水地区防犯推進協会が功労表彰

平成20年度九州防犯協会連合会表彰があり、見事、県を代表し、永水地区防犯推進協会（工藤幸次会長ほか15人）が受賞されました。伝達式は10月9日、阿蘇警察署で行われ、吹原直也署長から工藤幸次会長へ表彰状が手渡されました。

同協会は昭和51年、民間防犯ボランティアとして結成。以来、「自分たちの町は自分たちで守る」という強い意思のもと、朝夕の監視活動、通学路の安全対策パトロールなどを地道に続け、地域に根づいた活動に取り組まれています。

商工会青年部が応急手当を訓練

阿蘇市商工会青年部の皆さんが、阿蘇広域消防本部で10月18日、消防署員による救急法基礎講習を受けました。商工会青年部では観光客や地域の人たちの「もしもの時」にきちんと対応できるように、部員全員で講習修了者資格の取得を目指しています。3年目となる今回は13人が参加し、心肺蘇生法やAEDの取り扱いについて学びました。



「マイバックで買い物へ」お店にも協力依頼

10月20日、阿蘇市廃棄物減量等推進委員会（家入憲照会長）の皆さんが、本年設立された「熊本県ストップ温暖化県民総ぐるみ運動推進会議」の取り組みとして、『マイバック推進キャンペーン』を実施しました。朝から阿蘇市内のスーパーなど大型店9ヶ所を回り、マイバックが無料でもらえる「くまもとエコファミリーへの登録」チラシを買い物に来たお客さまに配布してもらうようお願いしました。

なお、「くまもとエコファミリー」募集のおしらせは15ページに詳しく掲載していますのでご覧になり、ぜひ、エコライフ宣言のもと「マイバック」を取得してください。



秋晴れの下、470人がウォーキング♪

阿蘇市健康ウォーキング大会が10月19日 古城・中通地区の4コースであり、470人が美しい景観とともにウォーキングを楽しみました。

